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○日時 令和６年９月24日 午前10時33分開会 

○場所 議場 

○議件 

１．行政視察について 

───────────────────── 

○出席委員（７名） 

 委 員 長    永 本 浩 子 

 副 委 員 長    村 椿 敏 章 

 委 員    金 兵 智 則 

            栗 田 政 男 

            里 見 哲 也 

            古 田 純 也 

            古 都 宣 裕 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○傍聴議員（３名）   澤 谷 淳 子 

            立 崎 聡 一 

            深 津 晴 江 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    岩 尾 弘 敏 

次 長    石 井 公 晶 

総務議事係長    和 田   亮 

総 務 議 事 係    早 渕 由 樹 

 

午前10時33分開会 

○永本浩子委員長 ただいまから、文教民生委員会

を開会いたします。 

 本日の委員会は行政視察についてです。 

 先日の委員会で、行政視察については正副に一任

されたところでありますが、様々検討した結果、日

程的には10月23日、24日、１泊２日で行くことにい

たしました。 

 行き先ですけれども、道内でメタンガス発酵をや

っている施設が、合計で７か所ありますけれども、

その材料となっているものがし尿とか下水汚泥とい

うところはうちが目指しているところとは違います

ので、生ごみ系のものを基にしているところを選ぼ

うということで、深川市、砂川市、滝川市の３市が

取り組んでいるところですが、砂川市は視察の受入

れをしていないということで、深川市はちょうど組

合議会があって日程が合わず、滝川市に視察に行く

ことになりました。 

 ちょうど滝川市の視察の日に大空町議会も視察を

するということで、視察先のほうからできれば時間

を合わせて一緒にやっていただけないかということ

で、大空町にも確認したところ、それで結構ですと

いうことで、10月23日の午後２時ということで、大

空町議会と一緒に滝川市の中空知衛生施設組合がや

っているリサイクリーンの視察をすることに決定い

たしました。 

 その日は滝川市内のホテルに泊まり、翌日、この

滝川もそうですけれども、中空知、北空知、全体の

地域からごみが集約されて焼却をされている、中・

北空知廃棄物処理広域連合エネクリーン、歌志内に

ある、この焼却施設も視察をして、その日に帰って

くるということで、行政視察内容を考えさせていた

だきましたが、皆様この内容でよろしいでしょう

か。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 当日は多分８時40分、市役所集合で８時50分の出

発になる予定です。 

 詳細については、今後ちょっと変更する可能性も

ありますので、最終的な行程につきましては、出発

日の１週間前までに事務局を通じて皆様に送付させ

ていただきますので、御了承ください。 

 また、今回の視察に関してですけれども、理事者

のほうから一緒に視察をさせていただけないかとい

うことでお話がありますので、一緒に視察というこ

とでよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 皆様の御了承をいただきましたのでそういう形で

やらさせていただきます。 

 そして視察後の取りまとめについてですけれど

も、例年、視察結果については、視察終了後に各委

員の皆様の意見及び所感ということで、議長に報告

書を提出しておりますけれども、今回もこのような

形で提出していただくということでよろしいです

か。 

 それではめどとしてですけれども、10月23日、24

日に視察をしてから１週間後ぐらいでよろしいでし
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ょうか、提出期限。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、レポートの提出期限、11月１日金曜日

の17時、午後５時までとしたいと思いますが、いか

がでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、そのように決定いたします。 

 それでは、以上で文教民生委員会を終了いたしま

す。 

 お疲れさまでございました。 

午前10時37分閉会 

 


